



13º SÁBADO

LA IGLESIA EN LA CAVERNA

TEXTO DE REFERENCIA

“¡Cuán amables son tus moradas, Jehová de los ejércitos!” (Salmo 84:1).

OBJETIVO

Valorar a la iglesia, así como Juan Calvino la valoraba.

MATERIALES

Mapa de Francia, una ventana (puede ser de madera o cartón), un muñeco para representar a Juan Calvino, que debe tener tamaño proporcional al tamaño de la ventana, una azada que puede ser pequeña o de tamaño normal, una caverna hecha de papel o cartón y debe ser del tamaño proporcional al muñeco.

INTRODUCCIÓN

¿Ya vieron algún mapa? Hoy traje uno para mostrarles el lugar donde ocurrió la historia que vamos a presentar (*mostrar el mapa*). Este es el mapa de Francia, aquí también había muchos desórdenes entre los que querían guardar lo que la Biblia dice.

DESARROLLO

Juan Calvino (*mostrar el muñeco*) era un hombre muy fiel a Dios, estudió la Biblia, aprendió verdades que muchos no creían y comenzó a predicar a varias personas. Un día, mientras estaba estudiando la Biblia y orando en su habitación, de repente llegaron algunos de sus amigos y le avisaron que los soldados estaban viniendo a capturarlo. Los amigos afirmaron la puerta (*simular estar afirmando la puerta*) para que los soldados no pudieran entrar, mientras otros ayudaban a Calvino a salir por la ventana de su dormitorio (*simular la salida por la ventana con el muñeco*) para que pueda escapar. Calvino pudo correr hasta la choza de un hombre que lo ayudó, le dio otras ropas para que se vistiera y una azada (*mostrar la azada*). Así, disfrazado, logró escapar a las tierras de la princesa Margarita que ayudaba a los fieles a Dios. Así, durante algún tiempo él se reunía con los hermanos de la iglesia en una caverna (*muestre la caverna*). Allá dentro de la caverna, ellos hacían el culto y estudiaban la Biblia escondidos para no ser capturados. Calvino continuó defendiendo las verdades de la Biblia y dando muchos estudios bíblicos para los interesados.

LLAMADO

La iglesia de Calvino estaba dentro de una caverna (*mostrar la caverna*), pero aunque era un lugar lúgubre y oscuro, iba con alegría y siempre estudiaba la Biblia. No necesitan esconderse para venir a la iglesia. Podemos venir siempre a la iglesia. ¿Ustedes vienen siempre a la iglesia, o faltan a los cultos para ver televisión o se quedan jugando? ¿Para ustedes es importante el culto de la iglesia y llegar a tiempo a la Escuela Sabática? o ¡siempre llegan tarde! Vamos a orar pidiendo a Dios que nos dé más amor y responsabilidad con las cosas de Dios.

(*Ore con los niños sobre la importancia de llegar temprano, de no faltar a los cultos. Si los niños son pequeños, pueden repetir la oración*)